



Pièces 2 Pièces

Superficie 58 m²

Référence n739

Prix 385 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

Nice - fleurs : en étage élevé d'un bel immeuble art-Déco très bien tenu, joli 2 pièces traversant avec petits balcons et vue Dégagé. Composé d'une vaste entré, beau séjour avec une superbe vue Dégagé, grande chambre avec placard, salle de bains avec wc. Belle hauteur sous plafond, parquet et moulures. Beaucoup de charme ! Appartement traversant /o. Une grande cave complète ce bien. À proximité de tous les commerces et commodités, à deux pas de la station de tramway et à quelques minutes de la promenade des anglais et des plages. Contactez notre agence immobilière nice era gambetta; ...

Nice - flowers: on the high floor of a beautiful, very well-kept art-deco building, pretty 2-room apartment with small balconies and clear view. Composed of a large entrance, beautiful living room with a superb open view, large bedroom with cupboard, bathroom with wc. Beautiful high ceilings, parquet floors and moldings. Very charming !/w crossing apartment. A large cellar completes this property. Close to all shops and amenities, a stone's throw from the tram station and a few minutes from the promenade des anglais and the beaches. Contact our real estate agency nice era gambetta; real ...

ERA GAMBETTA

33 boulevard gambetta - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





